

31 août 1978 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# ALLOCUTION DE M. LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE A L'OCCASION DE LA PRESENTATION DES LETTRES DE CREANCE DE M. NOURI ISMAEL AL WAYESS, AMBASSADEUR DE LA REPUBLIQUE D'IRAK, PALAIS DE L'ELYSEE, JEUDI 31 AOUT 1978

‘POLITIQUE ETRANGERE ‘RELATIONS FRANCO - IRAKIENNES` MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST AVEC PLAISIR QUE JE RECOIS AUJOURD'HUI LES LETTRES PAR LESQUELLES SON EXCELLENCE LE PRESIDENT AHMED HASSAN AL BAKR VOUS ACCREDITE EN QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE LA REPUBLIQUE D'IRAK A PARIS. LES CONVICTIONS QUE VOUS VENEZ D'EXPRIMER CORRESPONDENT EN TOUS POINTS A CELLES QUI SONT LES NOTRES. ELLES TRADUISENT LA VOLONTE COMMUNE QUI ANIME NOS DEUX PAYS, EGALLEMENT SOUCIEUX DE VEILLER A ASSURER LEUR INDEPENDANCE ET DE COOPERER ENSEMBLE A LA REALISATION DE LEURS GRANDS DESSEINS NATIONAUX DE DEVELOPPEMENT ET DE PAIX. L'IRAK ET LA FRANCE SE REJOIGNENT DANS UNE VISION DU MONDE OU LA NECESSAIRE COOPERATION DES ETATS DOIT S'ACCOMPAGNER DU RESPECT SCRUPULEUX DE LEUR IDENTITE PARTICULIERE ET DE LEURS OPTIONS PROPRES. EN FONDANT LEURS RELATIONS SUR CES PRINCIPES, NOS DEUX PAYS N'ONT PAS SEULEMENT LA CONVICTION DE REPENDRE AUX ASPIRATIONS ET AUX INTERETS MUTUELS DE LEURS PEUPLES. ILS ONT CONSCIENCE D'APPORTER LEUR CONTRIBUTION A L'EDIFICATION D'UN MONDE PLUS JUSTE ET PLUS SOLIDAIRE ET DE SERVIR LA CAUSE DE LA PAIX ENTRE LES NATIONS. AUSSI EST-IL NATUREL QUE LA FRANCE ET L'IRAK S'EMPLOIENT A DEVELOPPER LEURS RAPPORTS AUSSI BIEN SUR-LE-PLAN DU DIALOGUE POLITIQUE QUE SUR CELUI DES ECHANGES ECONOMIQUES, TECHNIQUES ET CULTURELS. IL EST A CET EGARD DE LA PLUS HAUTE UTILITE DE MAINTENIR ENTRE LES DIRIGEANTS DE NOS DEUX PAYS DE FREQUENTES CONSULTATIONS. C'EST DIRE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, L'IMPORTANCE QUE NOUS ATTACHONS A VOTRE HAUTE MISSION. SOYEZ ASSURE QUE, POUR LA MENER A BIEN, VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MON GOUVERNEMENT ET DE MOI-MEME TOUT L'APPUI QUI VOUS SERA NECESSAIRE. JE VOUS PRIS DE TRANSMETTRE A SON EXCELLENCE LE PRESIDENT AHMED HASSAN AL BAKR, L'ASSURANCE DE MA TRES HAUTE CONSIDERATION ET DE MES SENTIMENTS AMICAUX AUXQUELS JE JOINS MES VOEUX POUR LE BONHEUR ET LA PROSPERITE DU PEUPLE IRAKIAN

-\